



3月14日(金)

## 感謝・決意を胸に…



1年の学びの集大成として、凛とした中に漂う温かさ、卒業生と在校生との心と心の繋がりのある卒業証書授与式を開催することができました。在校生、保護者、来賓の方が見守る中、一人ひとりに卒業証書が渡されました。受取る卒業生のまなざしには、義務教育を終えた安堵・お世話になった方々への感謝の気持ち、新しい生活への決意がうかがえました。

在校生代表による「送る言葉」では、先輩方が示してくれた「人と人とのつながり」「苦しい中にも学び続ける」「優しく、強くあること」を在校生がめざすべき姿として取組むと誓いました。



別れの言葉

卒業生による「別れの言葉」では、「私たちの願いは絆。これまで結んだたくさんの絆を、この先もずっと、ずっと大切にしていきたい。…これまで結んできたたくさんの絆を力に変えて、新たな世界へ飛びだそう。世界中の人の願いを叶えるために。世界中の人を幸せにするために。」と決意で結びました。



送る言葉

全校合唱「旅立ちの日に」卒業賛歌「青葉の歌」「大地讃頌」「群青」と、「合唱の五中」というにふさわしい、力強くも温かな歌声が会場いっぱいに響き渡りました。温かな拍手に見送られ、卒業生90名が学び舎を巣立ちました。

生徒のがんばり、保護者・地域の皆様のご支援のおかげで、令和6年度も無事に終えようとしています。1年間お世話になりました。令和7年度もよろしくお願い申し上げます。